

MANCHA ORIENTAL | PLANIFICACIÓN

# UPA acerca posiciones con los regantes de la Junta Central

El secretario de la organización agraria, Julián Morcillo, se entrevistó con el presidente de la Jcrmo, Herminio Molina, para preparar la próxima revisión de los grandes planes hidrológicos

E.F. / REDACCIÓN / ALBACETE

El secretario regional de UPA, Julián Morcillo, y el presidente de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (Jcrmo), Herminio Molina, mantuvieron una reunión en la sede de la Jcrmo en Albacete, para hablar de diversos aspectos del proceso de planificación hidrológica que comenzará a principios del año próximo.

Morcillo no acudió sólo para hablar del Júcar, que es el ámbito natural de la Jcrmo, sino también para tratar de la posición de la futura Federación Regional de Comunidades de Regantes sobre el Júcar y las demás cuencas que afectan a Castilla-La Mancha, esto es, Segura, Guadiana, Guadalquivir, Tajo, Duero y Ebro.

Cabe recordar que Molina no sólo preside la Jcrmo, sino también la gestora que debe llevar a buen puerto la creación de la citada Federación Regional que, de acuerdo a sus previsiones, debería estar constituida y plenamente operativa antes de que termine 2018.

La reunión, señaló Morcillo en una nota de prensa remitida pro UPA, comenzó con una puesta en común de los principios básicos del nuevo ciclo de planificación que se iniciará en breve y definirá el marco en el que quedarán los regantes dentro de la Demarcación Hidrográfica del Júcar.

Entre estos principios, ambos; hincapié en la prioridad las necesidades de la cuenca ce-



Julián Morcillo y Herminio Molina. / UPA

dente, más aún teniendo en cuenta que la cabecera del Júcar, como sucede con otras grandes demarcaciones, se encuentra en Castilla-La Mancha.

«El agua se debe garantizar en cantidad y calidad -remarcó Julián Morcillo- es decir, que se garanticen las demandas presentes y futuras de nuestros agricultores y regantes, sabiendo que tenemos recursos suficientes si se hace un reparto equitativo».

Estos principios, además, debe-

rían defenderse y reclamarse en las demás cuencas, lo que sería una de las labores primordiales de la futura Federación Regionalismo interlocutor «con capacidad y representación suficiente que defienda los intereses generales de los regantes de la región».

Esta futura federación de regantes, señala UPA, sería un elemento importante ante administración regional y estatal y, por otra parte, ofrecería la coordinación suficiente que ayude a avanzar a los regan-

tes de las siete demarcaciones hidrográficas de Castilla-La Mancha de forma conjunta.

Finalmente, los responsables de UPA y la Jcrmo analizaron analizado el documento de posición del gobierno regional, el Pacto Regional por el Agua, al que ambas organizaciones van a presentar una serie de alegaciones, «poniendo el acento en que la prioridad de Pacto debe ser garantizar los recursos necesarios de los ciudadanos de la región y de nuestros regantes».

**Molina: «El futuro Pacto del Agua debe solucionar problemas reales y concretos»**

E.F. / ALBACETE

Por su parte, el presidente de la Jcrmo y de la Gestora de la Federación Regional, Herminio Molina, señalaba que «dedicamos buena parte de la reunión a hablar del Pacto del Agua que impulsa el Gobierno regional, y la UPA y nosotros estamos de acuerdo en el que el futuro Pacto del Agua debe solucionar problemas reales y concretos de regantes y usuarios concretos, no quedarse en una mera declaración de principios».

En esta misma línea, la de centrarse en lo concreto, Molina también le explicó que la futura Federación Regional deberá centrarse, en primera instancia «en los problemas y necesidades comunes a todos los regantes de la región, con independencia de la cuenca a la que pertenezcan, e ir avanzando a partir de estos puntos comunes, porque la situación de esta región es única, somos la única comunidad autónoma con siete grandes cuencas».

En cuanto a la problemática del Júcar, de cara a la nueva planificación hidrológica, el presidente de la Jcrmo manifestó que «nos preocupa que la sustitución de bombeos no acabe de culminarse y que haya necesidades en esta parte de la cuenca que no estén debidamente atendidas, mientras aguas abajo hay demandas que sí se atienden; nos preocupa, y mucho, que en el próximo ciclo de planificación estas demandas se quieran consolidar, cuando la cuenca cedente debe ir antes».

TARAZONA DE LA MANCHA | HACIENDA

## El Ayuntamiento aclara que es Hacienda quien modifica el IBI

En un bando, el alcalde detalla que las cartas de pago que reciben «bastantes» vecinos tienen su origen en la revisión del Catastro que comenzó en el 2013

REDACCIÓN / ALBACETE

El alcalde de Tarazona de la Mancha, Miguel Zamora, firmó esta semana un bando municipal en el que se hacen una serie de aclaraciones sobre las cartas de pago que «están recibiendo bastantes vecinos de la localidad», en las que se exige el pago de atrasos en el Impuesto de Bienes Inmuebles, tanto de urbana como de rústica.

Estas actuaciones, señala el bando, se remontan al proceso de re-

gularización catastral que inició el Ministerio de Hacienda en 2013 no sólo en Tarazona, sino en toda España. «Por regla general», recuerda, los vecinos afectados tuvieron que recibir una comunicación de la Oficina del Catastro en Albacete, donde se les informaba del nuevo valor del inmueble, se les daba un plazo para reclamar y se les informaba del pago de una tasa.

«Todas estas revalorizaciones han estado incluidas ya en el recibo del IBI del año 2018», detalla el

bando. En cuanto a las cartas de pago, se detalla que corresponde al pago «retroactivo» del IBI correspondiente a los últimos cuatro años, el «máximo» que permite la ley, «al entender el Catastro que han sido bienes por los que no se ha pagado su valor desde la construcción» o, incluso, no se ha pagado «nada».

En todo caso, el Ayuntamiento «no tiene posibilidad ni competencia» para modificar estos criterios o su aplicación.



Sede del Consistorio tarazonero. / AYUNTAMIENTO DE TARAZONA